

résidences immobilier

NICE VIEILLE VILLE : Au pied du Cours Saleya et à proximité immédiate de la mer, dans un immeuble emblématique de la Vieille Ville, le Palais Caïs de Pierlas, où vécut le peintre Henri Matisse, somptueux appartement de 100 m² loi Carrez intégralement rénové avec des prestations très haut de gamme, bénéficiant de superbes volumes avec près de 4 mètres de hauteur sous plafond. Extrêmement lumineux, cet appartement en triple exposition est tout simplement unique de par la qualité de la rénovation et les matériaux employés. Il se compose d'une belle entrée, d'une cuisine indépendante équipée, ...

NICE OLD TOWN: Cours Saleya in Nice, in the immediate vicinity of the sea, in an emblematic building of the Old Town, the Palais Caïs de Pierlas, where the painter Henri Matisse lived, sumptuous 100 sqm apartment completely renovated with very high quality services, benefiting from superb volumes with nearly 4 meters of ceiling height. Extremely bright, this triple exposure apartment is simply unique due to the quality of the renovation and the materials used. It consists of a beautiful entrance, an independent equipped kitchen, a magnificent living / dining room with a view of the Cours ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 rue Masséna - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





